

「他人事」ではない、「自分事」

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇ツルツル路面にご用心◇

- 凍結路面こそ、『スピードダウン』
- 『急ブレーキ』、『急ハンドル』は、『スリップ』の原因
- 道路を渡る歩行者を、『見落とすな』
- 『ハイビーム』で、歩行者を『早めに発見』

◇交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意◇

◇雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！◇

雪山の陰からの飛び出し注意！

脇道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

◇積雪時は、「道幅が狭い」◇

- ① 無理に突っ込まない
- ② 並んで、走行しない

◇冬道での追い越し・車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇

冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まれない

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

積み込みや付帯作業にも注意が必要

- 足元は、凍って危険です
- 「飛び降りる」ことは、厳禁
- 荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

朝6時 歩行者側の信号は「赤」だった

横断中の高齢男性が車にはねられ死亡

◇高齢者 赤信号無視？ 「かもしれない」運転で、事故防止◇

◇高齢者の乱横断（横断歩道のないところを渡る）要注意◇

2020/3/5(木) 12:23

5日朝6時過ぎ、長崎県で、高齢男性（89）が道路を横断中に乗用車にはねられ死亡しました。事故が朝の通勤時間と重なり、付近では一時渋滞も発生しました。事故当時、現場付近は薄暗く、歩行者側の信号は赤だった。

対向車線にはみ出し 園児が乗った路線バスと正面衝突

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2020/3/4(水) 21:21

4日午後2時20分ころ、静岡県で路線バスと中央線をはみ出した乗用車が正面衝突する事故がありました。バスには園児が乗っていましたが、ケガはなくバスと乗用車の運転手が軽いけがをしました。警察では対向車線に飛び出した女性に話を聞くなど原因を調査しています。

トラック、車9台に衝突 運転手重体、7人軽傷

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/3/5(木) 15:42

5日午前11時55分ごろ、埼玉県の県道で、中型トラックが車両9台に衝突した。警察や消防によると、中型トラックを運転していた男性が意識不明の重体。他に7人が搬送されたが、いずれも軽傷という。

運転代行を待つ間、車を駐車場から出したところ

市職員の男性、酒気帯び運転で摘発され…停職6カ月

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を…「棒に振ってよいのか」◇

2020/3/4(水) 10:25

昨年末に酒気帯び運転で摘発された某市職員の男性を2月28日付で停職6カ月の懲戒処分にした。市職員は昨年12月22日午前4時ごろ、摘発された。聞き取りによると呼気から基準値約3倍のアルコールが検出。飲み会後に運転代行業者を呼び、待機中に乗用車をコインパーキングから出したところだったという。